

Dreifachtriumph für BC

Billard: Adler gewinnt vor Hassel und Fotsch den Bezirksmeistertitel im Einband

Viernheim. Vor kurzem war das Viernheimer Bürgerhaus Austragungsort der diesjährigen Bezirksmeisterschaften im Einband des Billard-Verbandes Baden-Württemberg. Vom gastgebenden Viernheimer Billard-Club hatten sich die Spieler Jürgen Adler, Jürgen Fotsch und Lutz Hassel zum Start gemeldet.

Lutz Hassel musste sich in seiner Gruppe mit dem Stuttgarter Villingen und dem Ludwigshafener Witzel auseinandersetzen. Dies gelang ihm jeweils sehr deutlich und er zog mit zwei Siegen in das Halbfinale ein. Mit einem Unentschieden gegen den Freiburger Blot startete Jürgen Fotsch in das Turnier. In seiner zweiten Begegnung gegen den Pfälzer Jankovic lag Fotsch lange Zeit zurück, doch konnte er mit einer zwölfen Punktserie zum Ende der Partie an seinem Gegner vorbei und in das Halbfinale einziehen.

In seinem ersten Turnierspiel ließ Jürgen Adler seinem Mitspieler Jürgen Stanzel aus Freiburg keine Chance und beendete die Partie vorzeitig. Sein nächster Gruppgegner Volker Schneider vom Billardclub Ludwigshafen startete konzentriert in die Partie, lag lange Zeit in Führung, bis Adler eine größere Punktserie gelang. Doch Schneider steckte nie auf und kam nochmals näher heran,



Die vier Halbfinalisten der diesjährigen Bezirksmeisterschaften, unter ihnen drei Viernheimer.

BILD. ZG

doch reichte es am Ende nicht mehr, um Adler zu überholen. Dieser zog mit diesem knappen Sieg in das Halbfinale ein. Nachdem die Gruppenspiele beendet waren, hatten es alle drei Viernheimer Starter geschafft, in das Halbfinale einzuziehen. Der noch zu besetzende vierte Halbfinalplatz errang Uwe Witzel vom Billardclub Ludwigshafen.

Die erste Halbfinalbegegnung war das Vereinsduell Jürgen Adler gegen Jürgen Fotsch. Hier lag Adler von Beginn an in Führung, baute seinen Vorsprung sukzessiv aus und gewann die Partie deutlich. Im zweiten Halbfinale hatte es der Viernheimer Spieler Lutz Hassel mit dem Pfälzer Witzel zu tun.

Diese Partie war lange Zeit sehr ausgeglichen. Witzel lag sogar bis drei Aufnahmen vor Ende der Partie in Führung, doch zwei kleine Punktserien zum Ende des Spiels retteten den Sieg für Hassel und er folgte seinem Vereinskollegen Adler ins Finale.

Adler brauchte sehr lange, um in die Partie zu kommen. In der zehnten Spielaufnahme war es dann soweit, dass Adler seine gewohnte Spielstärke und Sicherheit wiederfand und mit zwei Punktserien in Folge an Hassel erstmalig vorbeizog. Er konnte die noch fehlenden Punkte als Erster erzielen und gewann dadurch die Partie und den Titel des Bezirksmeisters im Einband.

ZG